

La estructura de costes, esta parte quizá sea la más sensible ya que cada socio aportara algo más del mínimo de la sociedad limitada para tener margen para trabajar, cada socio aportara lo mismo y a la hora de los beneficios todos nos llevaremos el mismo porcentaje, aunque al principio no sea mucho.

Los costes fijos empezando por la oficina que tenemos para trabajar requiere un coste, pero necesitamos este apartado para reunir ideas y poder ponernos manos a la obra. Y a su vez el mantenimiento de la página web que es un coste que se debe pagar ya que es imprescindible.

Los costes variables serían los elementos que utilizaremos para formar nuestras botas, de primeras será piel la más usada, y los demás materiales cordones, plástico seguimos dándole vueltas para mejorarlos.